

Elles courrent le 4 L Trophy vers le Maroc

Justine et Bérengère, 23 ans, vont participer au 4 L Trophy. Cette aventure réunit chaque année 1 400 équipages pour la cause sportive et humanitaire : apporter des fournitures scolaires aux enfants du Sud Marocain. Sur un parcours de plus de 6 000 km traversant la France, l'Espagne et le Maroc. Road-book en main Justine se confie :

« Le 4L, c'est l'occasion pour nous de démultiplier nos horizons culturels. Une expérience incroyable! »

Depuis juin, ces deux étudiantes de l'Ensiame mènent déjà la course aux sponsors. Budget de 8500 € bouclé. La période de préparation est une étape cruciale : *« Et enrichissante : nous avons démarqué de nombreuses entreprises dont un garage qui va nous donner des cours de mécanique »* Pour les encourager, rendez-vous sur Facebook à la page *« 4 Help Trophy »* dès le 19 février. ■

